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liebe leser, liebe leserinnen,

es ist wieder soweit - die neue FC News ist da! Eini-
gen ist es vielleicht bereits ins Auge gefallen und ei-
nige haben das veränderte Aussehen unserer neuen 
Auflage bemerkt.

vor gut 10 Jahren hat das bisherige redaktionsteam 
die FC news wieder zum leben erweckt und in den 
vergangenen Jahren erfolgreich dafür sorge getra-
gen, unsere vereinszeitung mit inhalt zu füllen. 

Am erscheinen dieser Zeitung wird sich auch in Zu-
kunft nichts ändern! Jedoch hat sich hinter der Fas-
sade Einiges getan. Mit der 37. Ausgabe hat sich ein 
neues team gefunden, um die redaktionsarbeit der 
scheidenen verantwortlichen mit neuem elan und 
neuen ideen fortzusetzen. die redaktionelle Arbeit 
übernehmen zukünftig nils schirrmacher und tino 
Müller. das ressort Werbung und Anzeigen wird ab 
sofort durch Andrej ermlich verantwortet. ebenfalls 
mit an Bord ist sandra eisenbach für die logistik. 
koordination und layout haben patrick und Marvin 
schirrmacher übernommen. 

in den letzten Monaten hat sich rund um den FC löh-
ne-gohfeld wieder viel ereignet, wovon wir in dieser 
Ausgabe berichten. 

viel spaß beim lesen!  Eure Redaktion.
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REPORT 
 Zur JAhreshAuptversAMMlung 2011

unsere diesjährige Jhv fand am 25.02.2011 in der 
gaststätte rondinella statt. Wie jeder aus der einla-
dung entnehmen konnte, standen keine spektakulä-
ren themen, wie z.B. Wahlen, auf der tagesordnung. 
somit waren die wichtigsten themen die Berichte 
des vorstandes und der Abteilungen. die Zahl der 
anwesenden Mitglieder von 38 war aufgrund der ta-
gesordnung, zufriedenstellend.

Aus meiner sicht sind ein paar informationen für die 
nicht anwesenden Mitglieder hier noch einmal dar-
zustellen. Beginnen möchte ich mit dem Jugendbe-
reich. hier besteht nach wie vor ein Bedarf an un-
terstützung im trainer- wie auch im Betreuerbereich. 
um unsere erfolgreiche Jugendarbeit fortführen, 
bzw. ausbauen zu können, brauchen wir hier unbe-
dingt unterstützung. Bei interesse meldet euch bei 
unserem Jugendleiter rüdiger ramöller. unsere Ju-
gendlichen werden es euch danken!

des Weiteren haben wir die Zusammenarbeit mit 
ioan perdei als trainer für die 1. Mannschaft und 
die künftige B-Jugend verlängern können. ich freue 
mich auf eine hoffentlich weiterhin erfolgreiche Zu-
sammenarbeit mit ioan. Als nächstes werden wir ein 
gespräch mit karsten richter, dem trainer unserer 2. 
Mannschaft, führen. Mit  ihm möchten wir auch ge-
meinsam seine erfolgreiche Arbeit fortführen.  

so, nun zu den geplanten Feierlichkeiten im Jahr 
2011 bis zum Januar 2012. Wie im Jahr 2010 planen 
wir auch 2011, interessante spiele unserer national-
mannschaft als public viewing zu zeigen. Auch ein 
herbstfest gehört wieder zu unseren planungen. eine 
Weihnachtsfeier oder Mottofeier, wie im letzten Jahr, 
wird es in diesem Jahr nicht geben. hierfür möchten 
wir im Januar 2012 gemeinsam mit euch das 20 jäh-
rige vereinsjubiläum feiern. die Organisation hierfür 
läuft unter der leitung von Jürgen springer bereits 
auf Hochtouren. Über die Einzelheiten werdet ihr in 
den weiteren Ausgaben der FC news informiert. es 
sollte sich jedoch jeder den 21. Januar 2012 freihal-
ten.

nun zur wichtigsten  information. vielleicht erin-
nern sich einige von euch an meine Worte auf der 
Jhv 2010. hier habe ich meine letzte Amtszeit als 1. 
vorsitzender des FC verkündet und diese endet im 
Februar 2012. Aus diesem grund möchte ich euch 
bitten, macht euch ernsthaft gedanken über meine 
Nachfolge. Das Jahr wird sehr schnell dahinlaufen 
und ich fände es schade, wenn wir das 20 jährige fei-
ern und keine Nachfolgeregelung gefunden haben. 
deshalb denkt daran, die Zeit läuft und fliegt nur so 
dahin. ich hoffe und wünsche mir, dass sich schnell 
ein nachfolger findet.

teXt: Waldfried Weier
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MODERNISIERUNG DER 
SPORTHALLE MELbERGEN 

im Jahr 2009 wurde deutschland spürbar von der 
internationalen Finanzkrise getroffen. Zur stabilisie-
rung der Wirtschaft und zum schutz heimischer Ar-
beitsplätze hat die Bundesregierung damals einen 
zweistelligen Millarden-Betrag zur verfügung ge-
stellt, um die konjunktur zu stützen.  der etat war 
für kommunale investitionen in Bildungs- und infra-
strukturprojekten vorgesehen.

die stadt löhne hat ebensfalls von diesem kon-
junkturpaket mit insgesamt 3,2 Mio. euro profitiert.       
1,5 Mio. wurden hiervon allein in gohfeld investiert. 
Die Goethe-Realschule sowie die Melberger Grund-
schule sind nun energetisch auf dem neusten stand.
Die Fassade sowie die Fenster der Sporthalle Melber-
gen wurden komplett erneuert und erstrahlen nun in 
einem modernen grau-Metallik. 

Am 17.12.2010 trafen vertreter der stadt löhne so-
wie der ansässigen sportvereine zusammen, um über 
die Sanierung des Hallenbodens zu entscheiden.  Es 
wird nochmals eine 6-stellige summe für einen neu-
en Bodenbelag, eine neue Bande sowie 5-Meter-to-
re ausgegeben. die Arbeiten sollen im ersten Quartal 
dieses Jahres beginnen. 

die Arbeiten an den Außenkabinen sind zur Zeit zum 
stillstand gekommen; werden nach Angaben der 
Stadt jedoch bald fortgesetzt.

  teXt: dirk Müller & patrick schirrmacher
FOtO: Marvin schirrmacher
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schon zu gast im parkhof und Flores. nachdem un-
sere Weihnachtsfeier zuvor zweimal im ehemaligen 
vereinslokal klönstuuv gastierte, haben wir das 
ristorante rondinella für unseren aktuellen Austra-
gungsort  entdeckt. In den letzten Jahren war diese 
für viele von euch stets Anlaufpunkt, das Jahr bei 
einem gemeinsamen netten Abend ausklingen zu 
lassen.

2010 haben wir versucht das gewohnte Fahrwas-
ser zu verlassen, um mit einem neuen konzept für 
Abwechslung zu sorgen. dazu wühlten wir intensiv 
in unserer ideenkiste, um unserem ruf gerecht zu 
werden. der FC löhne-gohfeld ist nämlich neben 
dem Fußball für sein abwechslungsreiches veran-
staltungsprogramm bekannt. ebenfalls erfreulich 
war der Besuch der senioren, bei welchem es in 

APRÈS-SKI PARTY 2010
DER FC LÖHNE-GOHFELD  FEIERT WEIHNACHTEN
Am 27. november 2010 gegen 19:30 uhr betritt ein 
auffällig gekleideter kerl mit genau so auffällig brei-
tem grinsen das vereinslokal in der Wibbeltstra-
ße. Die gesuchte Person trug zur Tatzeit eine blaue 
Jeans, ein blau-weiß kariertes hemd und dazu pas-
sende hosenträger. Auf dem kopf eine weiße Bril-
le sowie eine schwarze skibrille. An diesem Abend 
wurde er mehrfach auffällig durch seine batteriebe-
triebene rote lichterkette. Wer diese person kennt, 
welche sich das Motto in vorbildlicher Art zu herzen 
genommen hat, möge sich bitte umgehend mit der 
redaktion in verbindung setzen!

Die Weihnachtsfeier des FC Löhne-Gohfeld ist seit 
vielen Jahren eine feste größe im veranstaltungs-
programm unseres vereins.  Angefangen hat alles 
1993 im vereinslokal huxhold. Wir waren aber auch 
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entspannter runde kaffe und kuchen gab. knapp 
hundert Mitglieder und Freunde des Vereins waren 
dem Aufruf gefolgt. Musikalisch führte uns Marvin 
könig Castro durch den Abend, der sich wie gewohnt 
der großen herausforderung stellte, die unterschied-
lichen Musikgeschmäcker in einem Arrangement zu 
verpacken. 

im Jahr 2011 wird unsere Weihnachtsfeier vorerst 
pausieren, denn das vereinsjubiläum steht vor der 
tür. details hierzu findet ihr auf seite 21 dieser Aus-
gabe. 

teXt: nils schirrmacher & patrick schirrmacher

FOtO: patrick schirrmacher
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C-JUGEND
Nach der Hinrunde befindet sich die C-Jugend auf 
einem guten Weg, sich auf die oberen Plätze der 
Kreisliga A zu spielen.

Wir gingen mit nur einem Ziel in die vorbereitung: 
die sichere Qualifikation für die kreisliga A, dem-
entsprechend hart war auch das intensive vorberei-
tungstraining, welches viele laufeinheiten beinhal-
tete. Wir haben unsere Ziele nicht zu tief gesteckt, 
da wir mit 4 siegen und einem torverhältnis von 
32:1 mehr als solide in die A-liga einzogen, wir star-
teten daher selbstbewusst in die Saison. 

uns war klar, dass uns nun schwierigere gegner er-
warten werden, trotzdem konnten wir uns im ers-
ten spiel mit einer guten leistung durchsetzen und 
mit 3:1 gegen sC herford ii gewinnen. danach folgte 
eine bittere und sehr fragliche niederlage gegen den 
Bünder sv ii. ein arbeitsintensiver sieg durch ein 
sehenswertes tor von nils schirrmacher gegen die         
1. Mannschaft der Bünder brachte uns wieder auf 
die richtige spur. nach dem unglücklichen remis 
gegen tv elverdissen, welches durch eine schieds-
richterentscheidung stark beeinflusst wurde, befin-
den wir uns am ende der hinrunde auf einem für 
uns nicht ganz zufriedenstellenden 5. Platz.  

da aufgrund der schwierigen Wetterbedingung viele 
spiele ausfielen, starten wir Anfang März in eine mit 
spielen überfüllte rückrunde. Wir erhoffen uns, vie-
le punkte zu ergattern und Anschluss an die oberen 
ränge zu finden. 

teXt: tino Müller & nils schirrmacher

F-JUGEND
Positive Entwicklung trotz anfänglicher Personal-
engpässe, welche auch zukünftig durch ein erwei-
tertes Trainerteam bestärkt wird.

im letzten Jahr, nach der sommerpause, haben wir 
mit 6 kindern aus der ehemaligen F2 den spielbe-
trieb aufgenommen. da wir lediglich nur 4 kinder 
von den Minis dazubekamen, wurde aus „sicher-
heitsgründen“ die F2 abgemeldet. eines erwarteten 
wir allerdings nicht: unsere Mannschaft wuchs auf 
über 20 kinder an! dafür schon mal vielen dank an 
alle, auch für die große geduld, da natürlich der ein 
oder andere nicht so oft zum einsatz kam.

sportlich lief es oft nicht richtig rund, was allerdings 
aufgrund des unterschiedlichen Alters der Spieler 
und der oft fehlenden spielpraxis völlig klar ist. daran 
arbeiten wir und werden es sicherlich in den nächs-
ten Monaten zum ein oder anderen sieg bringen.

Zum Auftakt der hallenrunde wurde dann noch das 
trainerteam durch Moritz und tino aus der eigenen 
B- und C-Jugend verstärkt. sie bringen sich sehr gut 
ein und haben auch sichtlich spaß am training. vie-
len dank für eure unterstützung, Jungs!

die Winterpause ist relativ ruhig verlaufen, neben 
dem hallenkreispokal haben wir an einigen kleine-
ren turnieren teilgenommen. Wir können es daher 
kaum erwarten, wieder das training auf dem rasen 
zu starten.

teXt: thorsten Marten & tino Müller
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STADTMEISTERSCHAFTEN 2011
    LÖHNE SUCHT SEINEN NEUEN CHAMPION IN DER HALLE
Am 12. und 13. Februar lud Ausrichter tura löhne 
zum stadtinternen duell ein. in diesem Jahr standen 
die Chancen für unsere gohfelder Mannschaften 
besser als in den vorjahren. der FC setzt seit län-
gerem auf eine starke Jugendarbeit, welche zuneh-
mend erfolgreiche Früchte trägt. im vergleich zu den 
bisherigen stadmeisterschaften war die verteilung 
der Titel 2011 in den einzelnen Altersgruppen nicht 
so eindeutig vorhersehbar wie in der vergangenheit. 

bei den Kleinsten - den Minis - konnten der JSG Löhne 
nach einem elfmeterschießen gegen den vFl Men-
nighüffen das turnier für sich entscheiden. unsere 
Minis haben alles gegeben, belegten aber leider nur 
den 4. Platz. Trainer Karsten Richter konnte dennoch 
mit unseren nachwuchsstars zufrieden sein.

in der Altersgruppe darüber setzte sich die F-Jugend 
der Jsg löhne durch und entschied das turnier für 
sich. unsere kicker sicherten sich mit dem dritten 
Rang eine gute Platzierung. bei den E-Jugendlichen 
sicherte sich der Ausrichter TuRa Löhne einen Titel. 

unsere Mannschaften konnten hier leider keine po-
kale mit nach hause bringen. 

unsere Jungs aus der d-Jugend spielten ein hervorra-
gendes turnier und wurden hallenstadtmeister 2011. 
Mit insgesamt 10 geschossenen toren haben sie sich 
gegen die Konkurrenz aus Löhne durchgesetzt. 

Die C-Jugendlichen lieferten sich ebenfalls spannen-
de spiele. sie starteten in das turnier mit einem re-
mis gegen den sonst sehr starken vFl Mennighüffen. 
in den nächsten spielen gewannen sie mit 7:1 gegen 
Obernbeck sowie gegen TuRa Löhne und erarbeite-
ten sich damit eine solide tordifferenz. Am ende ent-
schied genau dieses Polster den Ausgang des Tuniers. 
die Mennighüffener konnten trotz all ihrer Bemü-
hungen nicht genug tore schießen, um an unseren 
vorsprung heranzukommen. unsere C-Jugendlichen 
wurden verdient hallenstadtmeister und nahmen 
den Wanderpokal stolz mit nach hause. 

In der b-Jugend setzte sich der Vorjahressieger VFL 

9 

• FC News • FC News • FC News •FC News • FC News • FC News • FC News • 

Jugendabteilung 
Autor : Harald Herz 





9 

• FC News • FC News • FC News •FC News • FC News • FC News • FC News • 

Jugendabteilung 
Autor : Harald Herz 





5

• FC News • FC News • FC News •FC News • FC News • FC News • FC News • 
Vereinsrückblick 2010 

Fortsetzung von Seite 4 

Wibbelt Str. 20, 32584 Löhne               Tel.: 05731-84147
V e r e i n s l o k a l  d e s  F C  L ö h n e - G o h f e l d  e . V .

5

• FC News • FC News • FC News •FC News • FC News • FC News • FC News • 
Vereinsrückblick 2010 

Fortsetzung von Seite 4 

Wibbelt Str. 20, 32584 Löhne               Tel.: 05731-84147
V e r e i n s l o k a l  d e s  F C  L ö h n e - G o h f e l d  e . V .



fc news  |  11

noch vor einem Jahrzehnt war das internet für vie-
le noch ein fremdes unbekanntes Wesen, welches 
mit viel skepsis betrachtet wurde. heute ist das 
World-Wide-Web das informationsmedium num-
mer 1 und ist aus dem Alltag nicht mehr wegzu-
denken. 

Websites, youtube, twitter, studivZ und und und...
das internet hat die kommunikation nicht nur ein-
facher gemacht - es hat sie revolutioniert! ihr alle 
werdet sicherlich dem Begriff „Facebook“ schon 
einmal über den Weg gelaufen sein. „Was ist Fa-
cebook eigentlich?“, werden sich einige fragen und 
andere sagen sich vermutlich: „Wofür brauch man 
das?“ Facebook ist die weltweit schnellstwachsen-
de Online-gemeinschaft mit mehreren Millionen 
Fans und Mitgliedern. Auch der FC ist mittendrin, 
unsere Facebook-seite hat bereits 55 aktive Mit-
glieder und täglich kommen neue hinzu. 

neugierig? dann klickt einfach mal rein, den link 
findet ihr auf www.fclg.de!

FCLG ONLINE 
Mennighüffen gegen die anderen löhner Mann-
schaften durch. das Auftaktspiel konnte die trup-
pe von thomas korte gegen tura gewinnen. die 
restlichen spiele gingen leider verloren und somit 
belegten unsere Gohfelder den letzten Platz.

bei den Senioren lief es alles andere als rund. Die 
1. Mannschaft hatte nach ihrem pflichtspielsieg 
zuhause nicht mehr genügend kraft, um mit den 
starken gegnern aus löhne mitzuhalten. sie be-
legten nach der Vorrunde den 3. Platz der Gruppe 
und konnte sich somit nicht für die weiteren paa-
rungen qualifizieren. das Finale zwischen dem 
vFl Mennighüffen und dem svlO ging zugunsten 
der Mannschaft aus Mennighüffen aus. sie konn-
ten ihre Führung, verursacht durch ein eigentor, 
ausbauen, wodurch sie es den Obernbeckern 
schwer machten. nach dem last-Minute-treffer 
der Obernbecker stand es 2:1 und somit gewan-
nen die Mennighüffer das turnier und stellten 
den neuen hallenstadtmeister der senioren. 

Bei der  2. Mannschaft sah es ähnlich verhalten 
aus. die Mannschaft von karsten richter fand 
nicht richtig ins turnier und konnte leider nicht 
oben mitspielen. 

teXt: nils schirrmacher



nW-turnier DER ALTHERREN
  svlO Beendet OeynhAuser siegesserie

schon seit 40 Jahren treffen sich die Altherrenmann-
schaften der umliegenden vereine zum sportlichen 
Wettstreit. die letzten sechs turniere entschied der 
tus Bad Oeynhausen für sich - und alle waren ge-
spannt, ob sie diese siegesserie fortsetzen konnten. 

Am 8. Januar um 14.00 uhr ging es in unserer „re-
novierten“ sporthalle los. viele gohfelder fieberten 
mit unseren Altherren mit, die mit neuer verstär-
kung auf eine gute platzierung hofften. unsere  goh-
felder starteten mit einem sehr soliden 4:0 gegen 
die gäste aus tura löhne, die sich auch im weiteren 
turnierverlauf nicht durchsetzen konnten und den 
letzten platz belegten. danach ging für uns die partie 
gegen den tus Bad Oeynhausen verloren. Mit dem 
2. platz in der gruppe qualifizierten wir uns dennoch 
für das halbfinale gegen Obernbeck. 

Das Spiel gegen die Altherren aus Obernbeck be-
gann sehr vielversprechend und mit Chancen auf 
beiden seiten. in einer drei-gegen-drei situation, 
bedingt durch beiderseitige Zwei-Minuten-strafen, 
gelang es den Obernbeckern, ihre spielstärke zu nut-
zen und mit 1:0 in Führung zu gehen. viele ließen die 
hoffnung nicht fallen, dass der FC ausgleichen und 
die partie drehen kann. doch unsere gohfelder ver-
suchten vergebens, die Abwehr der Obernbecker zu 
durchdringen, später erhöhten diese sogar auf 2:0 
und nahmen unseren „kickern“ die letzte Chance 
auf einen Einzug ins Finale.

im Finale standen sich nun der svlO und der tus 
Bad Oeynhausen gegenüber. Beide Mannschaften 
hatten sich den einzug ins Finale verdient.

Zuerst ging der tus durch einen patzer des Obernbe-
cker torwarts in Führung. diese ließen jedoch nicht 
die köpfe hängen und glichen auf 1:1 aus. sebasti-
an krüger vom svlO schoss daraufhin das siegtor, 
somit gewannen die Obernbecker das nW turnier 
2011 und beendeten die Siegesserie der bad Oeyn-
hausener Altherren.

Auch unsere Altherren als veranstalter waren mit 
dem verlauf des tuniers und dem spannenden Fi-
nale sehr zufrieden. Die Leistung unserer Schieds-
richter klaus krüger und Michael schwarze war sehr 
lobenswert, die turnierleitung übernahmen spieler 
unserer C-Jugend.

teXt: nils schirrmacher
FOtO: sina Wollgramm, neue Westfälische

FA. B. RÜFFER HOLZFUSSBÖDEN
INNENAUSBAU - MONTAGEN

IN	DEN	TANNEN	13A					32584	LÖHNE

TEL/FAX   05731 - 497 6002
MOBIL   0177 - 797 2218

EMAIL   berue@teleos-web.de

VERKAUF + VERLEGUNG
VON PARKETT / KORK +

LAMINAT
ZIMMERTÜREN
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    • Kranken- und Pflegebetten
    • Dusch- und Badehilfen
    • Sauerstoffversorgungen
    • Rollstuhl-Rampen
    • Alltagshilfen jeglicher Art

    • Individuelle Rollstühle
    • Elektromobile & Elektrorollstühle
    • Geh- und Stehhilfen (Rollatoren)
    • Treppen- und Personenlifter
    • Badewannenlifter

    • Dekubitusprodukte
    • Kinder-Reha-Technik
    • Gesundheitsmatratzen
    • Gesundheitsprodukte
    • Fitnessprodukte

Besuchen Sie unsere umfangreiche Ausstellung und
informieren Sie sich über unser vielfältiges Angebot.

Brückenstr. 6 • 32549 Bad Oeynhausen • Telefon 05731  98 24 1-0
www.medicalcenter-owl.de

Fitnessgeräte
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MINIKICKER TURNIER 
      HALLENAUFTAKT FÜR UNSERE JUNGSTARS
Am 15.01.2011 haben wir unser erstes eigenes hal-
lenturnier veranstaltet, an dem 6 Mannschaften, vor 
allem überregional, teilnahmen. Wir spielten Jeder 
gegen Jeden, um den kindern die Möglichkeit zu ge-
ben, so viele spiele wie möglich zu absolvieren. un-
sere Mannschaft hat die ersten 2 spiele eher verhal-
ten begonnen, vielleicht war noch zu viel respekt vor 
den gegnern in den köpfen. Aber im verlauf des tur-
niers steigerten wir uns, unter anderem auch durch 
die Motivation des trainers. letztendlich erreichten 
wir noch den 2. Platz. Sieger des Turniers wurde die 
Mannschaft des  sv schnathorst.

Zum Abschluss absolvierten wir mit allen teilneh-
menden Mannschaften ein 9-Meter-schießen. Ca. 60 
kinder nahmen teil, wobei wir einen 9-Meter-könig 
ermittelten. nach kurzer Zeit reduzierte sich die teil-
nehmerzahl so schnell, dass in der zweiten runde 
nur noch 12 Kinder dabei waren. Mit guten Paraden 
verhinderte unser torwart Matthias Barth die meis-
ten tore, wodurch es noch lange weiter ging. Zum 

schluss sicherte sich Maximillian Witte den erfolg 
und wurde zu Freude unserer Mannschaft könig des 
9-Meter-Schiessens.

Bei der stadtmeisterschaft lief es nicht so gut. Am 
ende haben wir den 4. platz belegt, es war einfach 
nicht unser tag. Mit viel Übung werden wir versu-
chen, die Meisterschaft im sommer auf dem sport-
platz anders anzugehen.

ergebnisse des eigenen hallenturniers: 
FC löhne-gohfeld - sC vlotho   1:1  
sC Blasheim - FC löhne-gohfeld   1:1
FC löhne-gohfeld - tus Jöllenbeck   1:0
sv schnathorst - FC löhne-gohfeld  5:0
FC löhne-gohfeld - hüllhorst/tengern  1:0

unsere torschützen: 
letizia Becker, Jason Bressel, Fabrizio pohle, Merlin 
Jurkewitz.

teXt: karsten richter
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Am 18.12.2010 fand im stadion am Mittelbach ein kleiner 
Weihnachtsmarkt statt. da der traditionelle Weihnachtsmarkt 
an der gohfelder kirche ausfiel, kam es in unserem verein zu 
der idee, selbst einen Weihnachtsmarkt zu organisieren, um 
auch in gohfeld die gelegenheit zu bekommen, mit Freunden 
und Bekannten einen glühwein zu trinken und in Weihnachts-
stimmung zu kommen. 

gleichzeitig wurden die sonst mannschaftsinternen Weih-
nachtsfeiern der Minikicker, der e- und F-Junioren auf den 
Weihnachtsmarkt verlegt. geplant waren für die kinder kutsch-
fahrten durch gohfeld. die kutschfahrten fielen dem hohen 
schnee und den vereisten straßen zum Opfer. die Alternative 
für die kutschfahrten hatten es aber in sich. der kutscher hat-
te einen pferdeschlitten besorgt. hinter diesen großen pfer-
deschlitten wurden noch einige rodelschlitten gebunden und 
ab gingen die Fahrten rund um die laufbahn im stadion Am 
Mittelbach. die runden durch den hohen schnee waren für 
die kinder ein großartiges erlebnis. doch nicht nur die kleinen 
hatten ihren spaß, auch einige C- und B-Junioren ließen es sich 
nicht nehmen, eine runde zu drehen. danach war das pferd fix 
und fertig und musste in seinen stall gebracht werden.
nach den schlittenfahrten kam der Weihnachtsmann und hat-
te für alle kinder geschenke mitgebracht. Wer zusätzlich noch 

ein gedicht aufsagen konnte, bekam ein zusätz-
liches präsent überreicht. der um 18:00 uhr 

geplante Fackelumzug fiel aus. Bei den arkti-
schem temperaturen wollte verständlicher-

weise kein kind mehr mit einer Fackel durch 
Gohfeld laufen.

trotz der eisigen temperaturen - wer 
nicht schnell genug war, dem gefror das 

Bier in der Flasche - kamen abends 
noch etliche Besucher zum sport-

platz und ließen sich die Warm- 
und kaltgetränke schmecken. Al-

les in allem war der vom verein 
organisierte Weihnachtsmarkt 

ein Erfolg.    

An dieser Stelle herzlichen 
Dank an alle Helfer!

teXt: rüdiger ramöller
FOtO: patrick schirrmacher

PREMIER FÜR DEN FCLG

WEIHNACHTSMARKT
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dem ein oder anderem wird es bereits aufgefallen 
sein: im stadion Am Mittelbach wurde in den letz-
ten Wochen und Monaten wieder fleißig gewerkelt.  
die nächste Ausbaustufe unseres vereinsheims ist  
somit fast vollendet. 

im letzten Jahr wurde eine zweite tür auf der rück-
seite durch Bernd rüffer installiert, was die nut-
zung der hütte nun um einiges komfortabler und 
praktischer gestaltet. 

die dachpappe, welche unseren strafraum bisher 
vor Wind, regen und Wetter geschützt hatte, war 
allmählich in die Jahre gekommen. dank der finan-
ziellen unterstützung der Altherren konnte aber 
auch dieses problem gelöst werden. dieter schopf 
und klaus schäfermeier haben es sich nicht neh-
men lassen, das neue Metalldach mit viel Mühe 
und Zeitaufwand zu installieren. ein paar schön-
heitskorrekturen sind noch notwendig. Ebenfalls 
steht  noch die Montage der Regenrinnen und Fall-
rohre aus.

teXt + FOtO: patrick schirrmacher

BekOMMt ZWeite tÜr und neues dACh! 
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START DER RÜCKRUNDE
    EXKLUSIV-INTERVIEW MIT IOAN PERDEI
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die erste Mannschaft startete im Februar von platz 
10 mit 19 punkten in die rückrunde der kreisliga-B-
saison. Am 1. Februar haben wir den trainer ioan 
perdei hierzu interviewen können und viele inter-
essante Antworten auf unsere Fragen bekommen:

Ioan, im letzten Rückrundenspiel habt ihr 2:0 ge-
gen Sundern verloren. Was ist schiefgelaufen? 
Meiner Meinung nach ist nicht wirklich etwas schief 
gelaufen, wir haben einfach einen schlechten tag 
erwischt. Wir haben die tore nicht gemacht, statt-
dessen hat der Gegener die Tore geschossen. Dar-
aus resultiert die niederlage in sundern. Aber wir 
haben noch viele spiele vor uns, wo wir punkte gut-
machen können. ich bin davon überzeugt, dass wir 
dieses auch schaffen werden.

Befindet sich die 1. Mannschaft jetzt in einer bes-
seren Form? Jetzt ist es noch schwer zu sagen, da 
noch nicht alle spieler beim training dabei waren. 
Wir konnten auch noch nicht auf dem platz trainie-
ren, jedoch sind wir läuferisch gut unterwegs.  das 
training konzentriert sich zur Zeit mehr aufs laufen 
als auf Fußball. sobald das Wetter besser wird, wer-
den wir beim training auf dem Feld unsere spiele-
rischen Fähigkeiten verbessern. ich bin mir sicher, 
dass wir uns dabei weiterentwickeln.

Kapitän Lutz Eilbracht hat in der Hinserie 8 Tore 
geschossen. Wie erklärst du dir dieses besondere 
Phänomen? Das ist eine Folge der Trainingsbetei-
ligung, der einstellung und des siegeswillen von 
lutz. ich freue mich, dass sich seine spielerischen 
Fähigkeiten in letzter Zeit so verbessert haben. er 
übernimmt sehr viel verantwortung in der Mann-
schaft, daher ist es kein Zufall, dass er so viele tore 
geschossen hat. 

Wie gut machen sich die Neuzugänge Tobias Zahl 
und Gürhan Coban? Bisher bin ich von den beiden 
sehr positiv überrascht. die beiden haben die rich-
tige einstellung zum Fußball. sie haben auch einen 
guten Charakter, was mir sehr wichtig ist. ich wün-
sche mir, dass die Jungs auch in der Zukunft ihre 
leistung bringen und tore für den FC löhne-goh-
feld schießen. 
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TORWEGGE Holzbearbeitungsmaschinen GmbH
Alter Kirchweg 11 - D-32584 Löhne 
GERMANY 
Telefon:    +49 5731 8496-0 
Fax:          +49 5731 8007 
Email:       info@torwegge.com 
Internet:    www.torwegge.com

- Ein Mitglied der Homag Group -
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START DER RÜCKRUNDE
    EXKLUSIV-INTERVIEW MIT IOAN PERDEI

Wie bist du mit der Arbeit von Betreuer Marvin 
König-Castro zufrieden? Ist das eine echte Frage 
oder eine Scherzfrage? Nein, die Frage ist durchaus 
ernst gemeint. Marvin ist ein netter kerl. ich bin mit 
ihm zufrieden. leider ist er im Moment verletzt und 
kann selbst nicht trainieren. Aber mit seinem Job als 
betreuer bin ich schon sehr zufrieden.

Wie steht es um die Torwartfrage - gibt es einen 
Favoriten? das ist eine sehr schwierige Frage. Für 
mich ist diese die einzige position, die doppelt gut 
besetzt ist. es entscheidet mehr oder weniger die 
tagesform der beiden, wer im tor steht. Jannik hat 
seine Fähigkeiten und sebastian ist auch ein guter 
torwart. leider kann ich immer nur einen torwart 
spielen lassen. Jetzt kann ich mich noch nicht ent-
scheiden, wer spielen wird. Bisher haben wir noch 
kein Spiel gehabt und beide konnten noch nicht zei-
gen, was sie draufhaben. Aber wenn es soweit ist, 
werden wir schon sehen, wer im tor steht.

Wie bereitest du dich persönlich auf ein Spiel vor?
Was geht dir in den letzten 5 Minuten vor dem 
Spiel durch den Kopf? ich denke auf jedenfall viel 
nach. vor dem spiel frage ich mich, wer spielen soll, 

wer im training gut drauf war. Für den ein oder an-
deren spieler muss man das richtige gefühl haben, 
ob sie im spiel alles richtig machen werden. Aber 
bisher glaube ich, waren meine entscheidungen im-
mer mehr oder weniger richtig. Man kann glaube 
ich sagen, dass ich mit den Jungs auf dem richtigen 
Weg bin. 

kurz vor dem spiel, denke ich selber immer an die 
gleiche geschichte. niemals aufgeben, immer gas 
geben, keinen Ball verlieren, ehrgeiz zeigen und ein-
fach gewinnen. ich möchte jedes spiel gewinnen 
und das bringt uns alle einfach am weitesten.

Der Rückrundenstart beginnt dieses Wochenen-

de beim Heimspiel gegen den TV Elverdissen. Wie 
viel Zeit hast du für die Ansprache in der Kabine 
geplant? Wie genau wirst du deine Jungs kurz vor 
dem Anpfiff heiß machen? Das wird unser zweites 
spiel im neuen Jahr 2011 sein. viel werde ich auch 
nicht sagen. ich werde meine Ansprache machen, 
zwischen 10 und 20 Minuten, ich glaube das reicht, 
weil es nichts bringt, wenn man zuviel redet und es 
nicht umgesetzt wird. ich würde sagen: statt viel zu 
reden, sollten wir mehr auf dem spielfeld zeigen. 
Wir sollten abwarten was passiert. Es ist schwer zu 
sagen, wie gut oder schlecht wir im Moment sind. 
Bisher haben wir noch kein richtiges spiel gemacht 
und noch kein vernünftiges training auf dem platz 
machen können. es wird die Mannschaft gewinnen, 
die auf dem Feld die richtige einstellung hat, und 
die fit ist. ich denke, dass diese Faktoren entschei-
dend für das spiel sind.

nach nun schon sieben spieltagen im neuen Jahr 
konnte die Mannschaft sechs siege verbuchen und 
steht damit auf platz 4 mit 37 punkten. perdeis po-
sitive rückrundeneinschätzung hat sich somit mehr 
als bestätigt. 

intervieW: nils schirrmacher
FOtO: patrick schirrmacher>> Man kann glaube ich sagen, 

dass ich mit den Jungs auf dem 
richtigen Weg bin. <<

Trainer Ioan Perdei
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KOMMENTAR  |  in deutschland engagieren sich über 23 Millionen Menschen eh-
renamtlich in kirchen, verbänden, Organisationen und vereinen. Von Patrick Schirrmacher

ENGAGEMENT - LOHNT SICH DAS?
im Jahr 1998 stellte unser Altkanzler helmut kohl 
die these auf, dass „ohne die vielen Frauen und 
Männer, die in deutschland ein ehrenamt ausüben, 
unser land um vieles ärmer und unser gemeinwe-
sen so nicht denkbar“ wäre. eine gewagte these - ist 
unsere gesellschaft doch heute kapitalistischer und 
egoistischer als je zuvor!  

doch was ist unter dem Begriff „ehrenamt“ zu ver-
stehen? per definition ist ein ehrenamt ein ehren-
volles und freiwilliges öffentliches Amt, welches 
nicht auf den Erhalt eines Entgelts ausgerichtet ist. 
unentgeltliche Arbeit ist im Zeitalter des kapitalis-
mus eigentlich unvorstellbar. Arbeit ohne lohn - wie 
passt das zusammen? 

und dennoch gibt es kaum einen Bereich in unse-
rer gesellschaft, der nicht von freiwilligen unent-
geltlichen engagement geprägt und getragen wird. 
ehrenamtliches engagement hat viele gesichter, 
zum Beispiel als helfer in der schule oder im Alten-
heim, bei der freiwilligen Feuerwehr, beim techni-
schen hilfswerk oder beim roten kreuz, als grün-
der einer stiftung, als tier- und naturschützer aber 
auch als trainer oder Betreuer im sportverein. es 
wird schnell deutlich, dass viele Bereiche des sozi-
alen und öffentlichen lebens bei uns, aber auch in 
anderen ländern ohne ehrenamtliche helfer kaum 
existieren könnten. doch gerade diese Bereiche, wie 
katastrophenschutz, hilfe von Bedürftigen und auch 
der sport sind für die lebensqualität in einer gesell-
schaft von essentieller und elementarer Bedeutung. 

die Wertschöpfung aus gemeinnütziger Arbeit be-
trägt in deutschland umgerechnet jährlich etwa 75 
Millarden Euro. Ein Mehrwert der uns allen kosten-
los zur verfügung steht - die Anfangs zitierte these 
scheint somit belegt. doch welchen nutzen bringt 
das ehrenamt dem einzelnen, welche Motivation 
treibt diese Menschen an, sich oft jahrzehntelang 
für eine sache einzusetzen, ohne jegliche finanzielle 
Rendite zu erzielen? 

es gibt sicherlich viele gründe und Motive. ein ganz 
wichtiger ist es, zu lernen und sich weiterzubilden. 
ein ehrenamt vermittelt nicht nur fachliche Qualifi-
kationen, sondern auch organisatorisches geschick, 
team- und dialogfähigkeit, verantwortungsbewusst-
sein, einsatzbereitschaft und vorallem sorgt es für 
die Fähigkeit zum Blick über den eigenen tellerand. 
Aber auch der Spaß an der Sache ist eine bedeuten-
de Motivation und auch die Anerkennung, die ein je-
der durch sein ehrenamtliches engagement erfährt, 
dienen zur verbesserung der eigenen Zufriedenheit. 
Wir alle wissen: es läuft nicht immer alles nach plan.
Freude und Frustration liegen auch im ehrenamt oft 
dicht bei einander. ein ehrenamt führt in jedem Fall 
zum persönlichen Wachstum und stiftet nicht nur 
der Allgemeinheit, sondern auch sich selbst einen 
Mehrwert. 

Ohne ehrenamtliches engagement wäre unsere ge-
meinschaft - und auch ein FC löhne-gohfeld - nicht 
denkbar; daher ein großer dank an alle, für euren 
unermüdlichen und ehrenamtlichen einsatz. es 
lohnt  sich!

19

In eigener Sache 
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Der 21. Januar ist für alle 
der 1. Pflichttermin des Jahres 2012!

große ereignisse werfen ihren schatten voraus und 
ab sofort läuft der Countdown. Am 18.01.2012 wird 
unser verein 20 Jahre alt und das wollen wir am 
samstag, den 21.01.2012, feiern. Fest steht, dass wir 
es anstelle unserer Weihnachtsfeier einmal richtig 
krachen lassen wollen – und das in einer größe, wie 
wir es beim FC noch nicht gesehen haben.

Die Werretalhalle ist gebucht und die Planungen lau-
fen. eine party mit einer top 40- Band aus der region 
und einigen Überraschungen soll es werden. Das ein 
oder andere Highlight kennen wir aber selber noch 
nicht. Was andere können, dass können wir auch, zu-
mindest feiern! eingeladen sind alle, die spaß darauf 
haben und einmal etwas Besonderes erleben möch-
ten. Mitglieder, jung und alt, eltern, Freunde, nach-
barn und bekannte. 
Ab sofort läuft das projekt „300 teilnehmer plus x“ !

teXt: Jürgen springer

20 JAHRE FCLG!
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Oktoberfest 
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Happy
BirTHDay 

ZUM

70. GeBurTsTaG
RUdolf BollRath 22.02.2011

50. GeBurTsTaG
haRald heRZ 10. 02.2011
VaSIlIJ dIck 03.02.2011

40. GeBurTsTaG
kaRSten RIchteR 25.02.2011



ESPRIT-CUP 2011
     die u13 - elite Zu gAst in gOhFeld

TBV LEMGO 

beiden profivereine vom vfl Osnabrück und Armi-
nia Bielefeld gegenüber und es kam zum Mindener-
Derby zwischen SV Kutenhausen-Todtenhausen und 
Ft dützen. Beide spiele waren völlig offen und boten 
spannung bis zur letzten sekunde. schließlich kam 
es im Finale zum erneuten Aufeinandertreffen zwi-
schen dem vfl Osnabrück und dem sv kutenhau-
sen-Todtenhausen. Dieses Mal setzte sich allerdings 
der Favorit, trotz tollen einsatz des gegners, mit 2:1 
durch und sicherte sich den titel. da es für den vfl 
Osnabrück der dritte triumph in Folge war, verbleibt 
der pokal vom esprit partnershipstore Werre-park 
nun in der vereinsvitrine der “lila-Weißen”.

teXt: lukas ramöller
FOtO: patrick schirrmacher

FT DÜTZE 
SV KUTENHAUSEN-TODTENHAUSEN 

SC WIEDENBRÜCK  
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SC VERL  SC PADERBORN

FC LÖHNE-GOHFELD 

ARMINIA BIELEFELD 

FC GÜTERSLOH 2000 

VFL OSNABRÜCK 

Am 20. Februar 2011 wurde in der sporthalle Mel-
bergen das u13-hallenturnier um den diesjährigen 
ESPRIT Cup ausgetragen. Durch die Erhöhung der 
teilnehmerzahl auf 10 teams bekamen in diesem 
Jahr auch neue Mannschaften mit attraktiven na-
men die Möglichkeit, ihre premiere beim esprit 
Cup zu feiern. Mit den Zusagen vom vfl Osnabrück, 
dsC Arminia Bielefeld und sC paderborn sollten 
erstmalig alle nachwuchskicker der profivereine aus 
unserer region in gohfeld begrüßt werden. leider 
musste der sC paderborn seine teilnahme kurzfris-
tig absagen und ließ sich durch den dJk Mastbruch 
mit einem kooperationsverein vertreten. die be-
reits vierte Auflage des turniers lockte zahlreiche 
Zuschauern nach gohfeld und versprach spannende 
und hochklassige partien.

in der vorrunde setzte sich der dsC Arminia Biele-
feld souverän als sieger der gruppe A durch. Mit ihm 
folgte der Ft dützen in das halbfinale. in der gruppe 
B sorgte der sv kutenhausen-todtenhausen für die 
erste Überraschung des Turniers und wurde Grup-
pensieger vor dem titelverteidiger vfl Osnabrück. 
im direkten duell trennten sich die beiden Mann-
schaften in einem hart umkämpften spiel mit 2:2.

unsere Mannschaft vom FC löhne-gohfeld verkauf-
te sich gegen die höherklassigen gegner gut, belegte 
in der Gruppe A aber leider den letzten Platz. Obwohl 
man im Auftaktspiel gegen den Ft dützen und auch 
gegen die dJk Mastbruch in Führung gehen konnte, 
musste man sich nach Ablauf der spielzeit geschla-
gen geben. im abschließenden platzierungsspiel ge-
gen den FC gütersloh 2000 unterlag die Mannschaft 
von Andrej ermlich und stephan Baynham denkbar 
knapp mit 2:3.

in den halbfinalbegegnungen kam es zu zwei äu-
ßerst brisanten duellen. Zum einen standen sich die 



SC WIEDENBRÜCK  
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